



Jesus spricht: „Im Haus meines Vaters gibt es viele Wohnungen. Wenn es nicht so wäre, hätte ich euch dann gesagt: Ich gehe, um einen Platz für euch vorzubereiten? Wenn ich gegangen bin und einen Platz für euch vorbereitet habe, komme ich wieder und werde euch zu mir holen, damit auch ihr dort seid, wo ich bin.“ (Joh. 14,2-3)

2017

500 Jahre
Reformation



Im Laufe unseres Lebens sterben immer wieder Menschen in unserer Mitte, aus dem Freundeskreis, der Familie.

Am Ewigkeitssonntag gedenkt die Kirchengemeinde vor allem derjenigen, die im vergangenen Jahr aus ihrer Mitte gerissen worden sind. Darum laden wir Sie ganz besonders herzlich zu dem Gottesdienst am Ewigkeitssonntag ein:

**Sonntag, 26. November 2017, 9.30 Uhr
Bekennniskirche
Erzherzog-Karl-Straße 145, 1220 Wien**